

Célébration de Noël

Posté le Jeudi 17 Décembre 2009, Par [gscg](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

Ce matin, avec les élèves du collège et du lycée, nous nous sommes tous réunis à l'église de Gabarret pour partager la célébration de Noël.

Le nouveau prêtre de la paroisse, l'abbé Marcel LASSERRE, s'est présenté et nous a fait partager le témoignage de son engagement.

Puis, deux élèves de CM2, Anaïs et Manon, ont vécu un moment très important : devant leur famille et l'ensemble des élèves de l'ensemble scolaire, elles ont demandé le baptême et elles ont vécu l'étape de leur entrée en catéchuménat. Pour cela, chacune a annoncé à l'assemblée ce qu'elle connaissait et ce qu'elle avait envie de partager sur Jésus Christ. Puis elles ont été marquées par le signe de la croix.

Ensuite, les élèves du collège ont lu et mimé un conte de Noël puis nous avons dit des prières que nous avons écrites en classe et chanté de beaux chants de Noël.

C'était une très belle célébration.





Mots clés: [Sainte-Jeanne-d'Arc](#) , [célébration](#) , [Noël](#) , [messe](#) , [école](#)